



# **SINOPSIS**

**JUDUL BUKU : KEPEMIMPINAN DALAM PERSPEKTIF ORGANISASI**  
**PENULIS : SUTARTO WIJONO**

Buku ini mengungkap tentang berbagai persoalan, tantangan, dan perubahan yang begitu pesat yang terjadi dalam dunia organisasi baik manufaktur, bisnis, jasa, dan pendidikan. Situasi tersebut muncul disebabkan oleh para pelaku yang menjalankan tugas dan perannya sebagai individu, sebagai pemimpin, praktisi, dan profesional maupun dosen dan mahasiswanya. Oleh karena itu, peningkatan kualitas dan profesionalitas individu sebagai pemimpin dalam organisasi yang bergerak di bidang manufaktur, bisnis, jasa, dan pendidikan tidak dapat ditawar-tawar lagi. Untuk memenuhi kepentingan dan kebutuhan organisasi seperti itu, maka organisasi perlu menyiapkan pemimpin yang berkualitas dan profesional serta memiliki keunggulan kompetitif dan berdaya saing tinggi yaitu mampu menguasai dan mengaplikasikan *knowledge, skills, ability, others characteristics* serta *experiences* sehingga dapat menjadi ujung tombak dalam mencapai keberhasilan visi, misi, dan tujuan organisasi.

Buku yang berjudul *Kepemimpinan dalam Perspektif Organisasi* ini memetakan dan menyiapkan berbagai ulasan yang dapat digunakan oleh pemimpin organisasi yang bergerak di bidang manufaktur, jasa, bisnis, dan pendidikan. Dengan harapan bahwa setelah membaca buku ini, para calon pemimpin ataupun pemimpin dapat memainkan perannya lebih berkarakter, berintegritas, smart, berkualitas, dan profesional dalam menghadapi dan menyelesaikan berbagai persoalan, tantangan, dan perubahan serta peluang yang ada. Untuk memberi landasan yang lebih kuat kepada calon maupun pemimpin dalam memainkan perannya, maka penulis menyajikan beberapa topik dengan pembahasan yang terkait, mudah dipahami dan diaplikasikan oleh calon pemimpin maupun pemimpin baik secara teori maupun praktis. Beberapa topik tersebut, yaitu: *Kepemimpinan dalam Organisasi; Pendekatan dan fungsi kepemimpinan; Model-model kepemimpinan, Isu, konsep, dan perspektif yang lain tentang kepemimpinan; Dinamika oraganisasi; interaksi antara pemimpin, pengikut, dan situasi; Kepemimpinan, etika, dan nilai* disajikan dengan contoh-contoh dan diulas secara jelas dalam buku ini.

Dalam Buku ini adalah, terdapatnya bukti-bukti mengenai hubungan antara nilai-nilai dan kepemimpinan. Yang diungkap secara jelas dan mudah dimengerti, sangat sesuai menjadi bacaan bagi calon pemimpin dan pimpinan Polri yang akan datang. Mengingat banyak sekali tantangan Polri kedepannya. Buku ini mencantumkan hasil penelitian-penelitian yang sudah teruji, dan itu menjadikan buku ini sebagai media untuk merefleksikan diri kita dan mempersiapkan diri kita menjadi pemimpin yang seperti apa. Buku ini terdapat banyak sekali pengalaman-pengalaman para penulis yang dikumpulkan menjadi satu buku ini. Yang dikaitkan antara *Kepemimpinan, nilai dan etika*. Yang merupakan sebuah keniscayaan jika seseorang ingin menjadi pemimpin yang hebat, mampu dan berkualitas harus mampu menerapkan 3 elemen itu. Yaitu: *Pemimpin adalah "visible", pemimpin menetapkan sebuah misi yang jelas dan kepemimpinan melaju dengan pesat ketika orang mempunyai tujuan yang jelas.*

**Dr. EKO BUDI S, S.H., M.H.**  
**NO. SERDIK 202409002018**  
**POKJAR. 1**